

Thema: Kärnten

Autor: Hannes Wallner

KÄRNTENS BERGE EINFACH ERLEBEN

Ist es im Sommer im Tal brütend heiß, dann suchen viele nach Abkühlung in den Bergen. Wo? Am besten in Kärntens Bergwelt, in die man bequem mit den 14 Sommerbergbahnen gelangt.

HANNES WALLNER

Bergerlebnis leicht gemacht! So lautet das großartige Versprechen der 14 Kärntner Sommerbergbahnen.

Heiligenblut am Großglockner im Westen, das Klippitztörl im Osten, der Katschberg im Norden und das Dreiländereck im Süden laden in die Berge ein. Bequem geht es per Kabinenbahn oder Sessellift vom Tal auf den Gipfel.

Oben angekommen, warten zahlreiche prächtige Panoramablicke, spezielle Aussichtsplattformen und gemütliche Berg-Spazierwege sowie urige Hütten, aber auch moderne Restaurants – teils neben den Bergstationen – auf Besucher.

Dort werden herausragende regionale Köstlichkeiten und so manche einmalig gute kulinarische Kreation aufgetischt – denn die Bergluft macht bekanntlich besonders hungrig.

Die Highlights im heurigen Kärntner Bergsommer finden sich etwa in der Erlebnisarena Kanzelhöhe mit Sommer-Tubingstrecke, Bungee-Trampolin, Kinderspielplatz, Waldhochseilgarten, Motorikpar-

cours und Kids-Bike-Park auf der beliebten Gerlitzen Alpe, wo man auch die zahlreichen Paragleiter beobachten kann. Mutige können mit Tandempiloten selbst das einfache Flug-Erlebnis genießen.

Nicht nur im Winter, auch im Sommer begeistert Kärntens größtes Skigebiet, das Nassfeld, mit dem Bergerlebnis- und Wanderparadies Gartnerkofel. Familien finden hier einen tollen Almspielplatz sowie eine Aussichtsplattform, aber auch Bergspazier- und Wandermöglichkeiten ab der Bergstation.

Ganz Sportliche können hier am „Däumling“ auch ihre ersten Klettersteigerfahrten sammeln.

In einer anderen Ecke Kärntens findet man in den Nockbergen Nockys AlmZeit, ein Kinder-Spiel- und Erlebniszentrum mit der Sommer-Rodelbahn Nocky Flitzer auf der Turracher Höhe. Nicht weit davon entfernt gibt es in Bad Kleinkirchheim in diesem Sommer neu den Aktiv Park & Mountain Yoga Trail bei der Bergstation der Biosphärenparkbahn Brunnach.

Mountainbikern längst ein Begriff ist die Petzen in Südkärnten, wo neben dem Flow Country Trail auch Singletrails wie der rassige Thriller zu finden sind.

FÜNF FLOW TRAIL KÄRNTEN BIKE AREAS

Neben der Petzen gibt es weitere Flow Trails in Kärnten in Bad Kleinkirchheim, auf der Turracher Höhe, dem Nassfeld und am Ufer des Weißensees, wo das Bike-Angebot laufend erweitert wird.

Lift & Bike nennt sich das Angebot, wenn man bequem zu den Einstiegen gelangt, um sich danach in die Trails zu stürzen. Doch die Hauptaktivität in den Bergen ist und bleibt das Wandern. Und das Angebot in Kärnten reicht von gemütlichem Spazierenwandern bis hin zu Wanderabenteuern, oder man fährt einfach mit der Bahn auf den Berg und geht zu Fuß zurück ins Tal. Viel Spaß in Kärnten! ■

www.kaernten.at

Thema: Kärnten

Autor: Hannes Wallner



Fotos: Leopold Herrmann, Daniel Zupanc, Region Villach

Thema: Kärnten

Autor: Hannes Wallner

